

## Bienvenidos y bienvenidas a Hidden Games Escena del crimen – El 1er caso – El crimen de Quintana de la Matanza

Estimados y estimadas detectives privados:

En las páginas siguientes encontraréis los textos correspondientes a los archivos de audio del caso. Leed estos textos únicamente cuando surjan en el desarrollo del juego o cuando sean relevantes por algún motivo.

No leáis el final hasta que no hayáis concluido el juego, es decir, cuando hayáis resuelto el caso y respondido acertadamente a las cuatro preguntas de vuestra misión.

Os deseamos mucha suerte y diversión en vuestras investigaciones.

Saludos Cordiales,

el equipo de Hidden Games

Los archivos de audio:

[Buzón de voz](#)

[Interrogatorio a Ana María Vega Carro](#)

[Interrogatorio a Ramón Roca Campo](#)

[Finale](#)

## Buzón de voz

Voz	Texto
Voz de ordenador	Tiene 3 nuevos mensajes 1. Mensaje del 01/04/2019:
Esteban Puentes	Hola, soy Esteban Puentes, de la consulta médica de Quintana. Simplemente quería informarle de que aceptamos la oferta que nos ha enviado y contamos desde ya con sus servicios de limpieza. Ah, se me olvidaba recordarle nuestra dirección, para que sepa dónde estamos: calle del Pórtico, 36. Muchas gracias.
Voz de ordenador	2. Mensaje del 10/04/2019:
Voz femenina	Hola, cariño. Si pasas luego por aquí, estaría genial que me trajeras la ropa de dormir. Los camisones del hospital están hechos un asco. ¡Gracias!
Voz de ordenador	3. Mensaje del 22/04/2019:
Perico	Ey, soy yo, Perico. Oye, ¿me dejarías tu coche para este fin de semana? Ya sabes que el mío está en el taller y lo necesito por tema de trabajo, porque el sábado tengo que ir a la lavandería a recoger las camisas de la oficina azules. No he dado contigo, así que si puedes dime algo luego o mándame un WhatsApp. Gracias.

## Interrogatorio a Ana María Vega Carro

Vox	Texto
Ángel Gallo Pérez	<p>Están presentes Ángel Gallo Pérez y Ana María Vega Carro. Son las 12 y 14 minutos.</p> <p>Señora Vega, usted es la organizadora de las Fiestas de San Esteban que se celebran todos los años y estuvo toda la tarde en el pueblo. ¿Dónde estaba en el momento en que Antonio Zapatero sufrió el colapso en la Plaza Mayor?</p>
Ana María Vega Carro	<p>Volvía justo al puesto de bebidas, porque faltaban algunos refrescos. Había ido a coger más al almacén que había instalado detrás de la plaza. Realmente no vi a Antonio desmayarse, pero sí oí a la gente gritar cuando regresé a la plaza. El cuerpo ya estaba en el suelo.</p>
Ángel Gallo Pérez	<p>¿Trabajó esa tarde en el puesto de bebidas?</p>
Ana María Vega Carro	<p>Bueno, lo que es trabajar en sí, pues no. Tampoco es que fuera un puesto de bebidas en condiciones, sino que simplemente montamos allí algunas mesas. Muchas personas voluntarias ayudan y se van turnando para atender, y como todos los años recibimos alguna donación de los comercios locales de bebidas, también ofrecemos muchas bebidas gratis y la gente va y se sirve por sí misma. En realidad es eso, como un autoservicio, pero este año pusimos en marcha la propuesta de la iniciativa «Por una Quintana más verde» y habíamos identificado todos los vasos con nombres para poder reutilizarlos todas las veces que se quisiera. Yo fui para echar una mano y entonces...</p>
Ángel Gallo Pérez	<p>Vale, vale, ya entiendo. Todo eso ya no es relevante. ¿Notó algo raro ese día o le llamó alguien especialmente la atención?</p>

# HIDDEN GAMES

Ana María Vega Carro	Uf... es una pregunta difícil. A ver, la verdad es que esperaba que Vicente Velada colaborara más, ya sabe, más que nada por su trabajo... Estaba especialmente callado para lo charlatán que es él siempre. Pero cuando pasa algo horroroso como aquel día, una cosa así tampoco es que deba sorprendernos, yo creo.
Ángel Gallo Pérez	¿Sabe dónde estaba Antonio poco antes de su muerte?
Ana María Vega Carro	Sí, claro, eso lo sabemos todos. Ese día se llevó el trofeo de la competición de tiro al plato, así que exactamente a las 23:45 dio la tradicional vuelta por la calle Carbonero y después volvió hasta la Plaza Mayor. Y eso, allí se realizó el tradicional brindis en el que brindó con todo el mundo. Yo diría que fue justo después cuando sufrió el colapso.
Ángel Gallo Pérez	¿Sabe quién... ( <i>suena el teléfono</i> ) ..... ¿Ángel? Ah vale, claro. Entonces pospongo la cita y me paso enseguida por ahí. Muchas gracias. Señora Vega, tendremos que continuar con el interrogatorio en otro momento, ya lo siento. Me pondré en contacto con usted.

## Interrogatorio a Ramón Roca Campo

Vox	Texto
Ángel Gallo Pérez	<p>Están presentes Ramón Roca Campo y Ángel Gallo Pérez. Son las 14 y 27 minutos.</p> <p>En primer lugar, quiero expresarle mis condolencias por el reciente fallecimiento de su mujer. Le agradezco que, a pesar de ello, haya sacado tiempo para acudir hoy a este interrogatorio.</p>
Ramón Roca Campo	<p>¿Acaso tenía otra opción? Pero bueno, gracias en cualquier caso...</p>
Ángel Gallo Pérez	<p>Señor Roca, realmente me gustaría hablar con usted no sobre el 26 de abril, el día en que murió Antonio Zapatero, sino sobre el 22 de febrero. Ese día tuvo lugar la tertulia semanal en el bar del pueblo que usted regenta, y me han comentado que ese día llamó la atención el comportamiento de Teo Molina Villa. Por favor, cuénteme cómo fue esa tarde.</p>
Ramón Roca Campo	<p>Claro, ese día había tertulia, como todos los viernes. Tampoco es que haya mucho que contar. Teo estuvo allí, eso sí, lo recuerdo. Creo que además estaban Esteban Puentes, Vicente Velada y Carlos Menudo. Pero bueno, a Carlos lo tiene que conocer, porque también es policía y trabaja aquí en este municipio, si no me equivoco.</p>
Ángel Gallo Pérez	<p>Por favor, describa la conversación entre los que estaban presentes.</p>
Ramón Roca Campo	<p>Uf, a ver. Cuando llegó al bar, Teo ya estaba de muy mal humor. No es para nada algo habitual en él, que es un tipo realmente tranquilo, elegante con su corbata y su traje, que prefiere escuchar y mantenerse en un segundo plano. Pero ese día se le veía con ganas de hablar. Había hablado con su jefe unos días antes. Por lo que yo sé, trabaja en la compañía esa de seguros, «Care4you» o algo así en inglés. Y en la conversación que mantuvo con el jefe, le preguntó</p>

	que cómo podía ser que no lo hubieran ascendido a él, sino a su compañero Antonio. La verdad sea dicha, yo tampoco entiendo cómo le dieron ese puesto a Antonio, que no lleva apenas tiempo en la empresa.
Ángel Gallo Pérez	¿Qué dijo exactamente Teo Molina?
Ramón Roca Campo	Pues a ver, exactamente ya no me acuerdo. Pero tenía un cabreo tremendo por el tema, de eso puede usted estar seguro. No le había sentado nada bien aquella decisión. Los demás escucharon y, claro, lo entendían perfectamente. Sobre todo Vicente le aseguró que tenía toda la razón del mundo para estar enfadado con Antonio. Eso siempre me ha parecido un poco raro, quiero decir, que Vicente, el cura del pueblo, esté todas las semanas en la tertulia, pero bueno, mientras me pague la cerveza, a mí qué más me da. En cualquier caso, Vicente le dijo que no tenía por qué tolerarlo, que no podía ser que Antonio fuera baboseando detrás del jefe y luego le dieran el puesto.
Ángel Gallo Pérez	¿Se dejó influir Teo Molina por la conversación?
Ramón Roca Campo	Pues hombre, se fue calentando. Y al final, de esto estoy totalmente seguro, dijo «Antonio no se va a librar así como así. Se va a arrepentir». Pero después cambiaron de tema y ahí quedó la cosa.
Ángel Gallo Pérez	¿Dieron también su opinión los otros dos presentes, Carlos Menudo y Esteban Puentes?
Ramón Roca Campo	Bueno, mostraron comprensión por la situación. No parecía que Esteban quisiera meterse en la conversación cuando estaban hablando sobre Antonio. No dijo nada. Pero claro, es médico, tiene que guardar las formas. Y Carlos también se mantuvo al margen. Simplemente lo tranquilizó y le dijo que seguro que ya llegaría su oportunidad en la empresa, que trabaja bien y tal y cual.
Ángel Gallo Pérez	Vale, muchas gracias por la conversación. Por el momento no tengo más preguntas.

## Finale

Vox	Texto
Ángel Gallo Pérez	<p>¿Hola? ¿Hablo con el despacho de detectives privados? Vale, ¡perfecto! Me llamo Ángel Gallo Pérez, ya me conocen, como quien dice. Soy el agente de policía que ha dirigido el caso de Antonio Zapatero García. Soy yo quien recibió la carta con las indicaciones sobre el crimen que ustedes nos enviaron.</p> <p>En primer lugar, creo que les debo un agradecimiento. Aunque sigo sin comprender cómo llegaron hasta ustedes los documentos de la policía, lo cierto es que han realizado un buen trabajo.</p> <p>Finalmente, descubrimos que el asesino fue Felipe Figuera Hernández. Desde luego, en un primer momento no tenía relación alguna con Antonio Zapatero, pero al final resultó que todo sucedió de un modo muy distinto a como nosotros habíamos supuesto.</p> <p>Como ustedes ya saben, Felipe Figuera tenía una relación sentimental con Clara Carnicero Santos. El padre de Clara, Tomás Carnicero, había fallecido el año anterior en un incendio del que fue responsable nuestra víctima, Antonio Zapatero: olvidó comprobar una manguera de extinción que impidió apagar el fuego. Sin embargo, las pruebas de las que se disponía entonces no bastaron para probar su culpabilidad y el caso nunca se cerró, ya que la información necesaria para ello la había guardado en secreto la mujer de Tomás Carnicero, Sara Santos. Su hija Clara encontró los documentos mientras ayudaba a su madre a limpiar la casa, por lo que sabía que Antonio había sido el culpable de la muerte de su padre.</p>

Naturalmente, Clara se quedó consternada y se lo contó a su pareja, Felipe Figuera. Lo que ella no sabía en ese momento es que Felipe Figuera había recibido, poco antes del incendio, una carta de Tomás Carnicero en la cual este le confesaba a Felipe que era su padre. Por lo tanto, Felipe y Clara, que tienen una relación sentimental, son hermanastros. Pero esto ustedes también lo averiguaron por sí mismos.

En cualquier caso, Clara le contó a Felipe que Antonio era el responsable de la muerte de su padre y, por tanto, naturalmente también del padre de Felipe, quien de inmediato sintió una ira tremenda contra Antonio. Poco antes de que su padre Tomás muriera en el incendio, él había querido responder a su carta y, al fin, conocerlo de verdad. Fue en este momento cuando Felipe Figuera urdió el plan para vengarse de Antonio Zapatero.

A través de su empresa de limpieza y conserjería, había empezado a prestar servicios en la consulta médica de Quintana, donde se enteró por casualidad de la prueba de alergias de Antonio. Cuando llegaron los resultados, los robó y constató que Antonio tenía una fuerte alergia a los cacahuetes. Felipe admitió todo esto en su confesión. A continuación, Felipe nos contó que compró cacahuetes molidos y los llevó a las Fiestas de San Esteban. Sin duda, jugó a su favor el hecho de que todos los vasos estuvieran identificados con los nombres de cada persona. Aprovechó el momento en que Antonio daba la vuelta por la calle Carbonero celebrando su victoria en la competición de tiro al plato para introducir los cacahuetes en su bebida. Poco después de brindar, Antonio sufrió un choque anafiláctico y murió al instante. El hecho de que un amigo de Felipe, Pedro Gil Gimeno, tuviera prestado el coche de Felipe y fuera detectado por un radar en el momento del crimen fue simplemente una coincidencia que en un principio brindó a Felipe una coartada. Sin embargo, Pedro Gil no estuvo en absoluto involucrado en el plan.

	<p>Sin duda, muchas de estas cosas ustedes las supieron antes que nosotros, pero sentía la necesidad de informarles de que también nosotros hemos cumplido finalmente con nuestro trabajo. Y bueno, quería también agradecerles su colaboración, ya que sin ustedes no lo habríamos logrado.</p> <p>Si en los próximos meses necesitáramos ayuda con algún otro caso, espero que esté de acuerdo en que contactemos de nuevo con ustedes.</p>
--	---

Aquí termina Hidden Games Escena del Crimen, el Caso de Quintana de la Matanza.

Descubrid nuevos casos y aventuras de juegos de escape en [www.hidden.games](http://www.hidden.games).

¡El equipo de Hidden Games os desea mucha diversión con este juego de detectives!

¿Os ha encantado y os lo habéis pasado en grande investigando? ¡Os animamos a dejarnos vuestra valoración en Amazon y síguenos en Instagram ([@hiddengames\\_international](https://www.instagram.com/hiddengames_international))!

¿Tenéis alguna sugerencia o propuesta de mejora o cualquier cuestión que queráis comentarnos? Podéis escribirnos un correo electrónico a la dirección [support@hidden.games](mailto:support@hidden.games) y os responderemos encantados.